
ご意見BOX

おはよう保育園  大森町

2021年度

いただいたご意見
雨の日に大人が掛けるコート掛けがあるとよい。子ども用は子どもが掛けるためにある

と思うので大人は掛けにくい。

当園の回答
いただいたご意見を反映して、玄関内にフック4個を取り付けました。

ご意見ありがとうございました。

いただいたご意見

今年度は今までよりもバギー置き置き場を利用している家庭が多いと感じている。雨天

時に自分のバギーが屋根のないところに移動されており、濡れていたためカバーを取り

付けることにした。また自転車がバギー置き場横にとめられていることもあり、通ると

きにとても不便である。安全に行き来ができるよう自転車の置き方にも注意が必要では

ないか。

当園の回答

2022年４月に駐輪場に白線を引きました。バギー置場と自転車置場の目印になりますの

で、ご利用者の方にも意識しやすくなると思います。（園だよりでもお知らせ済）ご意

見ありがとうございました。

いただいたご意見

クラスだよりについて

「衣服の着脱」のように具体的に保育者がどのように関わったり、言葉をかけているの

かがわかるのでとても助かっている。職員のプロ意識がわかる内容のクラスだよりが楽

しみである。

当園の回答

ありがとうごいざいます。困った姿として捉えがちですが、困ったと映る姿も成長の一

つです。お言葉のようにクラスだよりはお子様の成長をお届けしたり、その年齢に多い

特徴を捉えて保育者は毎月発行しております。お子さんの対応で悩んだときには担任に

お聞きいただければご対応させていただきます。

2022年度

いただいたご意見

自身の子どもは賑やかな中にずっといると耳をふさいだり、落ち着きがなくなってしま

うことがる。静かに過ごしていたいときもあるようなので、保育園の中に子どもにとっ

ての「逃げ場」があるとよいと思う。

当園の回答

広い園庭があるわけでも、保育室に余裕があるわけでもない保育園ですので、事務室は

静養室という役割も持ち合わせております。集団の中では落ち着かないとき、一人にな

りたいときに事務室を活用しております。ただし事務機器など触れると支障があるもの

も多いので、子どもたちには大人が誰もいないときには入らない約束をしています。現

在はしばらく遊んで自分の保育室へと戻っていきます。


